

contact

Ma commune...

OK

Recherche sur le site

OK

Suivez-nous

Boutique

Salons

Billetterie

Marchés publics

Petites annonces

Avis de décès

Abonnements

Devenez annonceur

ledauphine.com



Votre journal en version PDF
Télécharger l'édition du jour
+ 28 jours d'archives

ACTUALITÉS DÉPARTEMENTS FRANCE / MONDE | FAITS DIVERS | SPORTS | MONTAGNE |

AIN | ALPES DE HAUTE-PROVENCE | HAUTES-ALPES | ARDÈCHE | DRÔME | SUD ISÈRE | NORD ISÈRE | SAVOIE | HAUTE-SAVOIE | VAUCLUSE | COMMUNES |

> ledauphine.com > isère-sud

Vendredi 26 février 2016

L'association "Source de vie" recherche des bénévoles



La présidente Catherine Lucchino (la première personne à droite) et les membres adhérents et bénévoles "Source de Vie"

0
Partager

Tweeter

0
G+

VILLAGE olympique

C'est au 6, rue Claude-Kogan que se trouve le siège d'une association laïque de bénévoles pour l'écoute et l'accompagnement des personnes atteintes d'une maladie grave, des personnes âgées en institution, de leurs proches. Cette association, qui s'appelle "Source de vie", propose des moments d'écoute, de rencontre et assure une présence du lundi au jeudi dans les différents centres hospitaliers de Grenoble.

Catherine Lucchino, présidente, est à la recherche de bénévoles. Vous pouvez contacter "Source de Vie" au 04 76 22 15 50 ou par e-mail : contact@sourcedevie.net.

Publié le 12/02/2016 à 06:00 | Vu 1 fois

> Restez alerté au quotidien, abonnez-vous gratuitement à notre alerte info, cliquez-ici

LA QUESTION DU JOUR

Tournoi des VI Nations : la France va-t-elle réussir le Grand Chelem?

- oui
 non

Envoyer

Résultats



Commentez votre choix
Voir tous les votes

LE TOP 10 DES ARTICLES

articles les + lus

articles les + commentés

Grenoble : le corps retrouvé hier au bord de l'A480 a été identifié

La réalisatrice de "Mariages !" est décédée à 50 ans

Valérie Trierweiler méconnaissable en Une de VSD

Malgré un appel aux dons, un jeune Français meurt avant son rapatriement

Quand McDonald se moque de Burger King...

Grenoble : accident et encombrements sur l'A480

Nouveau glissement de terrain sur la route du Chambon ce soir

Pétition contre la loi El Khomri : déjà 540 000 signatures !

Pour avoir moins de PV à traiter, la police trafiquait les radars

Salon de l'érotisme : deux jours pour se faire plaisir

VOS TAGS FAVORIS

Cliquez sur pour ajouter le tag de la page à vos tags favoris.

DEVENEZ FAN DU DAUPHINÉ



Le Dauphiné Libéré
194 747 mentions J'aime

J'aime cette Page

Partager

Soyez le premier de vos amis à aimer ça.



LIENS COMMERCIAUX



Un service ?

Retrouvez notre rubrique Espaces Services

VOS COMMENTAIRES

Vous souhaitez poster un commentaire, [cliquez ici](#).